

Auguran Recuperación Precio Mundial del Café

TEGUCIGALPA, junio 23 (ACAN-EFE).— Los precios del café en el mercado internacional experimentarán una recuperación, según afirmó hoy el Banco Central de Honduras.

El organismo bancario cita como fuentes estadísticas del Fondo Monetario Internacional y del Knight Ridder Financial Services de Nueva York.

De acuerdos a estadísticas de la Bolsa de Nueva York, a partir de 1981, cuando el precio promedio del café obtuvo su mínimo en la presente década, al situarse en 115 dólares el quintal (46 kilos), el precio ha evolucionado en forma positiva, hasta alcanzar un máximo promedio de 235 dólares en abril de este año.

Para mayo y junio, agrega la información, estos precios muestran una rápida caída al situarse durante este último mes en aproximadamente 185 dólares, aun cuando continúa manteniéndose muy por encima del precio promedio anual del grano en 1985, que fue de 133 el quintal.

Según expertos analistas, la escasez del grano a nivel mundial es real, por lo que cabe esperar que el precio no descienda a los niveles de los años anteriores, dice el informe.

El documento del Banco Central agrega que los precios ya han comenzado a revertir la tendencia bajista, y, según cotizaciones de la Bolsa de Nueva York del

—Favor pase a la página 15.

142 Mueren en Combates Chinitas y Palestinos

BEIRUT, junio 23 (AP).— Chinitas y guerrilleros palestinos iniciaron hoy la quinta semana de lucha por el control de los campamentos de refugiados aquí, que hasta ahora ha dejado 142 muertos, al tiempo que milicianos cristianos y musulmanes combaten a través de la línea divisoria de esta capital, dijo la policía.

Los combates entre milicianos chinitas y guerrilleros palestinos en los campamentos de Sabra, Chatila y Bourj El Barajne, que se desarrollaron anoche, amanecieron después del amanecer, pero se intensificaron al promediar la

mañana, y hasta hora hubo dos muertos y 12 heridos, según informes policiales.

Asimismo, hubo intercambios de fuego entre milicias a través de la línea que divide la capital en sendos sectores cristiano y musulmán, con un saldo de 12 heridos, agregó la policía.

Con las bajas de hoy en la lucha por el control de los campamentos, que comenzó hace un año y se desarrolló en forma intermitente, para reanudarse el 19 de mayo, las bajas en ambos bandos alcanzan a 142

—Favor pase a la página 21.

Cámara Niega a Reagan Participar en Congreso

WASHINGTON, junio 23 (UPI).— El Presidente Ronald Reagan pidió permiso al titular de la Cámara de Representantes, Thomas O'Neill, para hablar mañana ante el Congreso, en un esfuerzo de último minuto para pedir 100 millones de dólares para los antisandnistas; pero O'Neill no se lo concedió, informó hoy el portavoz de la Casa Blanca.

El vocero Larry Speakes dijo que Reagan estaba "profundamente decepcionado" y sorprendido por que fuese rechazado su pedido, transmitido a través del Secretario de la Presidencia, Donald Regan.

La Cámara de Representantes, que ya antes ha rechazado la ayuda a los "contras", tiene previsto considerar nuevamente el miércoles el pedido de 100 millones de dólares.

Speakes dijo que Reagan pidió hablar solamente ante la Cámara de Representantes. En la historia del país, los presidentes han hablado seis veces únicamente ante esa Cámara.

O'Neill respondió que su presencia "politicaría" la próxima votación sobre el pedido de ayuda para los "contras".

La idea del Presidente de

—Favor pase a la página 21.



RESTOS DE CAMION. Tebein, Egipto, junio 23. Fragmentos de un camión cargado con dinamita, que explotó cerca de El Cairo, causando la muerte a 8 personas e hiriendo a 15 más. (Reuter).



CONTRA GOBIERNO. Melilla, España, junio 23. Policías españoles detienen hoy a un manifestante que protesta por el tratamiento que da el Gobierno al problema de ecuentros entre musulmanes y españoles. (Reuter).

Condenan Terroristas IRA a 8 Cadenas Perpetuas

LONDRES, enero 23 (DPA).— Un tribunal de Londres condenó hoy a ocho cadenas perpetuas al terrorista del Ejército Republicano Irlandés (IRA), Patrick Magee, de 35 años,

como culpable principal de un atentado con bomba en Brighton, un balneario en el sur de Inglaterra, en donde en octubre de 1984 pudo haber sido asesinado casi todo el gobierno británico.

Magee fue hallado culpable de haber colocado un explosivo en el "Gran Ho-

—Favor pase a la página 17.

Mueren 8 en Explosión

EL CAIRO, junio 23 (UPI).— Un camión cargado de explosivos estalló esta madrugada matando a ocho personas e hiriendo a otras 15, informó el Ministerio del Interior.

Un comunicado señaló que la explosión en el suburbio industrial de El Tibbin, unos 32 kilómetros al sur de El Cairo, causó el derrumbe de tres edificios y dañó a otros 13.

Añadió que el camión llevaba unos 20 kilos de dinamita a un depósito. La explosión le forzó a salirse del camino y cayó a un canal de irrigación.

Indicó que un incendio en la parte posterior del camión causó la explosión y citó a testigos al decir que intentaron advertir al conductor sobre el fuego, pero que no les escuchó pues iba

—Favor pase a la página 19.

Nicaragua

En Campos Militares Trabajaban 8 Alemanes

BONN, Alemania Occidental, junio 23 (AP).— Un alto funcionario norteamericano del Departamento de Estado dijo que los ocho alemanes occidentales capturados por los rebeldes el mes pasado en Nicaragua, trabajaban en campamentos militares y no en proyectos de ayuda al desarrollo, informó hoy un diario local.

Según el diario Die Welt, el Secretario de Estado Adjunto para Asuntos Interamericanos, Elliot Abrams, dijo que los supuestos proyectos agrícolas de ayuda donde trabajaban



DEVASTADOR INCENDIO. Phuket, Tailandia, junio 23.— Vista de la refinera de la Thailand Tantalum Corporation, que fue incendiada hoy. Seis automóviles y dos plantas de un hotel de lujo fueron destruidos en esta provincia, que tiene mucho turismo. (Reuter).

Alta Producción Crudo Afectará Acuerdo OPEP

NICOSIA, Chipre, junio 23 (AP).— El gran aumento de producción registrado entre los 13 estados miembros de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP), determinará que la concentración de un acuerdo durante la reunión esta semana del grupo en la isla yugoslava de Briuni, sea "virtualmente inalcanzable", dice hoy el semanario Middle East Economic Survey.

"Considerando las grandes diferencias que existen en cuanto a la estrategia a seguir en este asunto, pare-

ce virtualmente imposible que pueda llegarse a un acuerdo respecto a cifras toques de producción y la fijación de un sistema de distribución de cuotas entre los 13 estados miembros de la OPEP, señala la revista.

El resultado de la reunión bianual regular de la OPEP, que comienza el miércoles en la isla de Briuni, "continúa siendo una incógnita; aunque hay un hecho que está más allá de toda duda", añade la publicación.

"Se trata de que la

—Favor pase a la página 21.

Resumen Mundial

Discuten Visita de Papa a Armero

CIUDAD DEL VATICANO, junio 23 (UPI).— El Papa Juan Pablo II podría cancelar, debido a nuevas erupciones volcánicas, su próxima visita a la ciudad colombiana de Armero, devastada por la erupción del volcán Nevado del Ruiz en 1985.

El reverendo Roberto Tucci, organizador de los viajes del Papa, dijo que la última actividad registrada por el volcán podría poner en peligro la visita del Papa a Armero.

Antídoto Para el SIDA

PARIS, junio 23 (AP).— El segundo Congreso Internacional relativo al Síndrome de Inmunodeficiencia Adquirida (SIDA) fue inaugurado hoy en medio de un optimismo reservado en cuanto a la

—Favor pase a la página 17.

los "voluntarios" alemanes en el sur de Nicaragua, "en realidad eran instalaciones militares".

"Tenemos la absoluta certeza de esto, asimismo contamos con la información necesaria", dijo Abrams según Die Welt, diario conservador de circulación a nivel nacional.

Abrams declinó comentar si los ocho voluntarios se encontraban armados, pero dijo que se encontraban en una "situación militar extremadamente peligrosa", añadió Welt.

Welt difundió hoy el texto de la entrevista a otros me-

dios de comunicación, señalando que ésta iba a ser publicada en su edición de mañana. Sin embargo, no indicó dónde y cuándo se realizó la entrevista.

Según el gobierno de Bonn, los ocho alemanes occidentales son trabajadores voluntarios capturados por los guerrilleros rebeldes en Nicaragua, el 17 de mayo, mientras trabajaban en un proyecto de vivienda para campesinos nicaragüenses.

Los ocho alemanes fueron liberados ilesos, luego de tres semanas de

—Favor pase a la página 15.